

STOP ACCIDENTES - PROPUESTA DE BICICLETADAS DE PROTESTA

Publicado por Felipe Mota - 30 Dic 2023 09:22

www.elcomercio.es/obituarios/muere-ciclista-alejandro-carnicer...231229150316-nt.html

Cerramos el año con una muy mala noticia, el fallecimiento del ciclista candasín Alejandro Carnicero González, tras una lucha de más de veinte días por recuperarse de las graves heridas que sufrió el 6 de diciembre, en la carretera AS-329 en el kilómetro 4.200 en Gozón, cuando un Seat León lo arrolló, junto a un compañero. Se presume que la conductora del vehículo que invadió el carril contrario, conducía bajo los efectos del alcohol.

Entiendo que además del lógico duelo, como colectivo nos corresponde sensibilizar a la sociedad, para que se entienda de una vez que somos los más débiles y desprotegidos en la carretera y que somos merecedores de respeto. Propongo que para 2024 cada que haya un fallecimiento de un ciclista en nuestras carreteras asturianas, organicemos una bicicletada de protesta bajo el lema STOP ACCIDENTES

Re: STOP ACCIDENTES - PROPUESTA DE BICICLETADAS DE PROTESTA

Publicado por zezimartin - 04 Ene 2024 15:34

Buena propuesta
